



UNIVERSITÄT
HOHENHEIM

Hohenheim, den 13. November 2019

Stellungnahme der drei Fakultäten der Universität Hohenheim zu den Vorwürfen gegen den Rektor

Die Vorstände der drei Hohenheimer Fakultäten möchten dem Rektor der Universität Hohenheim Professor Dabbert in dieser Angelegenheit unser vollstes Vertrauen aussprechen!

Es ist für uns unverständlich, dass in dieser Angelegenheit nun zum dritten Male ermittelt wird, nachdem bereits vor Jahren diese Angelegenheit zusammen mit dem Projektträger geklärt wurde und auch bereits zwei Ermittlungen keinerlei Hinweise auf ein Fehlverhalten gegeben haben. Dass hier nun bereits zum dritten Mal unter großer Pressebegleitung Anzeige in derselben Angelegenheit erstattet wird, schadet dem Ansehen unserer Universität und ihres Rektors erheblich. Wir begrüßen es daher sehr, dass Professor Dabbert zusammen mit der Pressestelle der Universität größtmögliche Transparenz in dieser Angelegenheit walten lässt, indem er den gesamten Vorgang auf der Homepage der Universität ausführlich dokumentiert (https://www.uni-hohenheim.de/fakten-vorwurf-subventionsbetrug#jfmulticontent_c401979-8).